

Salió a pescar con sus amigos y perdió la vida en roqueríos

Un hombre murió durante la madrugada de ayer tras sufrir lo que de momento se investiga como un accidente ocurrido en los roqueríos del sector de Playa Ancha, en Valparaíso, específicamente en el mirador Viento Sur del Camino La Pólvora.

La situación se reportó poco antes de las 9 de la mañana, cuando se infor-

mó que una persona estaría inconsciente en un sector de difícil acceso, con una profundidad aproximada de 15 metros.

Al respecto, el capitán de fragata David López, capitán de puerto de Valparaíso, sostuvo que "en forma inmediata se desplegaron medios marítimos, tanto unidades de rescate de la Armada, como apoyo del

Bote Salvavidas. Adicionalmente, se incorporaron medios terrestres y apoyo de personal de Bomberos y Samu, logrando llegar al sector donde estaba esta persona accidentada constatando que se encontraba sin signos vitales".

Al lugar llegó la Brigada de Homicidios para esclarecer la muerte de la persona constatando que no exis-

tían lesiones atribuibles a terceras personas y que la causa probable de muerte sería un traumatismo craneano por caída de altura.

El subprefecto Flavio Espinoza, jefe de la BH Valpo, precisó que la víctima junto a dos amigos llegaron la tarde del domingo hasta el sector de los acantilados "con el fin de efectuar pesca".

"Pasan la noche en el



DESPLIEGUE PARA EL RESCATE FUE TERRESTRE Y MARÍTIMO.

lugar y a eso de las 8 de la mañana de hoy (ayer) mientras comenzaban el ascenso para retirarse a sus domicilios, uno de ellos - chileno de 35 años - se sien-

te mal y pierde el equilibrio cayendo al vacío quedando en el lugar y siendo rescatado por la Armada de Chile en conjunto con Bote Salvavidas".

CEDIDA ARMADA